



▶通りを移動しながら演奏する田心太鼓(上)とファイナーレを飾ったパワフルなソーラン踊り(下)企画したもので、地域とボランティアの協力のもと開催されました。

市町・本町通りが「浪漫街道夢フェスタ」でにぎわう

商店街の「夢」かなつた一日

市町・本町通りが「浪漫街道夢フェスタ」でにぎわう

11月16日(日)、かつて因幡街道の要所として栄えた歴史ある商店街、市町と本町通りを中心に「浪漫街道夢フェスタ」が行われ、通りを埋め尽くす人並みでにぎわいました。

この行事は、秀谷英次郎実行委員長(市町)ら有志が「古き時代をしのびつつ、活性化に結びつく地域一体となつたイベントを」と、企画したもので、地域とボランティアの協力のもと開催されました。

11月2日(日)、保健センターで健康福祉まつりを開催

素敵な笑顔は健康だから

保健センターで健康福祉まつりを開催

11月を迎える、町内各地の花壇などに葉牡丹(ぼたん)を植えました。

11月16日(日)、かつて因幡街道の要所として栄えた歴史ある商店街、市町と本町通りを中心に「浪漫街道夢フェスタ」が行われ、通りを埋め尽くす人並みでにぎわいました。

市町・本町通りが「浪漫街道夢フェスタ」でにぎわう

11月2日(日)、保健センターで健康福祉まつりを開催

雨雲も寒さも吹き飛ばす活気

第14回商工まつりを開催

11月を迎える、町内各地の花壇などに葉牡丹(ぼたん)を植えました。



かけ声とともに駅前の子どもみこしが登場

10月26日(日)、上郡駅前では智頭線の関係市町村で組織する智頭線利用促進協議会主催による「智頭線ふるさとの駅まつり」が、駅前区自治会や商工会、観光協会の協賛により開催されました。

区画整理事業が進み、新店舗の並ぶ駅前通りは「グルメゾーン」として模擬店やフリーマーケットのテントが並びました。

11月12日(水)、中央公民館で赤穂郡小・中学校連合音楽会が開催されました。上郡中学校のギター部、吹奏楽部をはじめ、町内各小学校からは3、4年生を中心に出演、それぞれの学校が工夫を凝らし、練習を重ねてきました。

11月12日(水)、中央公民館で赤穂郡小・中学校連合音楽会が開催されました。上郡中学校のギター部、吹奏楽部をはじめ、町内各小学校からは3、4年生を中心に出演、それぞれの学校が工夫を凝らし、練習を重ねてきました。

食欲の秋を満たすグルメゾーン

駅前でにぎやかに「智頭線ふるさとの駅まつり」

円心くんの
まちの話題

喜びの元郵政事務官・河本博さん(段町)

秋の叙勲、瑞宝単光章を受章

各種分野で活躍された方々に贈られる秋の叙勲の受賞者が、11月3日(月)に発表され、町内からは元郵政事務官

官の河本博さんが瑞宝単光章を受章されました。

河本さんは、昭和31年に上郡郵便局に奉職後、郵便庶務会計、貯金、保険などの各業務を担当後、播磨地域の各地に配属。平成8年6月に退職されるまでの40年間、主に郵便貯金業務を献身的に勤めてこられました。



「周りの協力があつてこそ」と河本さん

11月4日から5日間にわたり、町内の介護老人保健施設「高嶺の郷」で、初めての「文化展」が施設内で開催されました。

施設の入所者やディケアの利用者、施設職員が1年の間に作り上げた手芸品や小物、はり絵、絵てがみなみどが所狭しと展示された一室は、利用者にとって、ひとときの交流サロンとなっていました。



各自の特技を生かした心温まる作品群

バラエティー豊かな音楽で交流 小・中学校連合音楽会を実施

11月4日から5日間にわたり、町内の介護老人保健施設「高嶺の郷」で、初めての「文化展」が施設内で開催されました。

施設の入所者やディケアの利用者、施設職員が1年の間に作り上げた手芸品や小物、はり絵、絵てがみなみどが所狭しと展示された一室は、利用者にとって、ひとときの交流サロンとなっていました。



各自の特技を生かした心温まる作品群



組曲「ごんぎつね」を熱唱する山小4年生
盛り上がった赤ちゃんハイハイ競争
子どもたちも大喜びの遊具



組曲「ごんぎつね」を熱唱する山小4年生

利用者の心安らぐ作品を展示 高嶺の郷で手づくり文化展

11月4日から5日間にわたり、町内の介護老人保健施設「高嶺の郷」で、初めての「文化展」が施設内で開催されました。

施設の入所者やディケアの利用者、施設職員が1年の間に作り上げた手芸品や小物、はり絵、絵てがみなみどが所狭しと展示された一室は、利用者にとって、ひとときの交流サロンとなっていました。